

Rocca di Papa, 21 de marzo de 2025
COMUNICADO DE PRENSA

LLAMADOS A LA ESPERANZA, PROTAGONISTAS DEL DIÁLOGO

*Congreso ecuménico promovido por el Movimiento de los Focolares
con motivo de tres aniversarios previstos en el año 2025*

Entre los participantes: Mons. Andrea Palmieri (Dicasterio vaticano para la Unidad de los Cristianos), Martin Illert (CMI), S. E. Khajag Barsamian (Iglesia Apostólica Armenia), Elisabeth Newman (Alianza Bautista Mundial), Margaret Karram (Focolares).

Del 26 al 29 de marzo de 2025, en el Centro Mariápolis de Castel Gandolfo (Italia), se celebrará el **Congreso ecuménico cuyo título es: *Called to hope - Key players of dialogue* (Llamados a la esperanza, protagonistas del diálogo)**. Ha sido promovido por el *Centro Uno*, secretaría internacional para la unidad de los cristianos del Movimiento de los Focolares; participarán más de 250 fieles de 20 Iglesias cristianas provenientes de más de 40 países de 4 continentes, entre ellos Filipinas, Serbia, Bulgaria, Eslovaquia, Irlanda, Venezuela, Estados Unidos, etc. El evento será traducido en 15 idiomas y se transmitirá en directo *on line*.

El **jueves 27 de marzo en Roma**, en la **Basílica de San Pablo Extramuros** (a las 16:00 h.), está prevista una **oración ecuménica de reconciliación y por la paz, abierta a todos**.

En el [programa](#) del congreso se profundizarán, además, los tres eventos y aniversarios que se celebran este año: en el contexto del **Año Jubilar “Peregrinos de la Esperanza”** de la Iglesia Católica, recordaremos los **1.700 años del Concilio de Nicea**, la **coincidencia de la fecha de celebración de la Pascua para todas las Iglesias**, y los **60 años desde la abolición de las excomuniones recíprocas** entre la Iglesia de Roma y la Iglesia de Constantinopla.

Entre las personalidades ecuménicas presentes intervendrán: Mons. Andrea Palmieri, Subsecretario del Dicasterio vaticano para la Unidad de los Cristianos; Mons. Derio Olivero, Presidente de la Comisión episcopal para el ecumenismo y el diálogo de la Conferencia Episcopal Italiana; Prof. Dr. Martin Illert, representante del Consejo Mundial de las Iglesias (CMI); Arzobispo Khajag Barsamian, representante de la Iglesia apostólica armenia ante la Santa Sede, Dra. Natasha Klukach, Directora de Investigación y Operaciones del Foro Cristiano Global; Dr. William Wilson (en video mensaje), Presidente de la Fraternidad Mundial Pentecostal; Dra. Elisabeth Newman de la Alianza Bautista Mundial, Dra. Margaret Karram y Dr. Jesus Morán, Presidenta y Copresidente del Movimiento de los Focolares.

¿Por qué es urgente trabajar por el ecumenismo?

En este tiempo de divisiones y grandes retos –guerras, flujos de refugiados en todo el mundo, injusta distribución de la riqueza, daños casi irreversibles al ecosistema terrestre– como cristianos estamos llamados a testimoniar juntos la esperanza del Evangelio y a ser protagonistas de diálogo y unidad, comprometiéndonos a vivir juntos por la paz, a construir fraternidad, a difundir esperanza. La unidad de los cristianos es determinante para restaurar la paz allá donde falta. Para participar en el [congreso en Castel Gandolfo](#) (Roma) escribir a ufficio.comunicazione@focolare.org

Modalidades de acreditación para la “Oración ecuménica de reconciliación y por la Paz”, en la Basílica de San Pablo Extramuros: Los periodistas y operadores de los medios de comunicación que deseen participar, deben enviar su solicitud al menos 24 horas antes del evento, a través del Sistema de acreditación *on line* de la Sala de Prensa de la Santa Sede, a la dirección: press.vatican.va/accreditamenti.

Stefania Tanesini - +39 338 565 8244